

かみたか

～抱夢(HOME)～



QRコードから
学校HPが見られます

発行：令和7年12月2日

文責：芝 真由美

【学校教育目標】 大きな夢(大志)を抱き、自分の未来を切り拓いていける子どもを育成する。
○自ら学ぶ子 ○感謝する子 ○たくましい子

行ってきました！修学旅行

11月12日、13日の二日間、6年生が全員揃って修学旅行に行ってきました。

一日目、多少交通の混雑はあったものの、バスは順調に走り、一路鎌倉『高徳院』へ。鎌倉大仏を見学し、その後、長谷駅の近くでおいしいお昼を食べました。

自由行動の時間には、徒步と江ノ電に分かれて、鎌倉駅まで移動しました。みんなでお店をのぞいたり、お土産を買ったりし、鶴岡八幡宮を目指しながら楽しい時間を過ごすことができました。

二日目の行先は、キッザニア東京と国会議事堂でした。

キッザニアでは、それぞれいろいろな職業体験に取り組みました。修学旅行の活動の中で、キッザニアで体験したことが特に心に残ったという児童が多数でした。

国会議事堂も混んでいましたが、参議院の本会議場でていねいに説明を聞くことができました。

二日間を通してホテルやバスの中での過ごし方のマナーがよく、バスガイドさんから称賛された子どもたちでした。



～伝えアップカードから～

ぼくが修学旅行で一番思い出に残ったことは、キッザニアです。なぜかというと、子どもでも仕事ができて、たくさん学ぶことができたからです。ぼくのやった仕事は、ケアサポートセンター、メガネショップ、くつ工場、カーデザインスタジオです。

まず最初はケアサポートセンターです。このケアサポートセンターは、車いすに乗ったり、体の不自由な人の介護の仕方を学んだりしました。

次はメガネショップです。このメガネショップは、メガネを自分の思いどおりのデザインに変えていくことができてすごいなと思いました。

こうやって将来の仕事を勉強できるのはすごいなと思いました。またキッザニアに行って学んできたいです。

地域の方とのふれあい学習 (1・2年生)

11月6日に、シニアクラブの皆様に来校いただき、1・2年生が昔の遊びに挑戦しました。竹とんぼやコマ回し、羽根つき、おはじき…等々、教えていただくうちに少しずつコツをつかんで、楽しく活動することができました。



校外学習 エコハウス・町図書館 (2年生)

11月11日に、2年生が生活科の「みんなで使う町のしせつ」の学習で、エコハウスと高根沢町図書館中央館の見学に行ってきました。エコハウスではごみの分別と回収について教わったり、ペーパーホルダーを作ったりしました。また、町図書館では実際に本を借りる体験をしてきました。



校外学習 消防署 (3年生)

11月20日に、3年生が社会科校外学習で消防署の見学に行ってきました。

消防署の仕事や、施設・設備等について説明を聞いたり、防火服を着る体験や放水体験をさせていただいたりしました。自分たちのくらし

の安全を守る仕事について興味深く学んでくることができました。



チューリップ交流会 (1年生)

11月18日に、1年生と町更生保護女性会の皆様でチューリップ交流会をしました。

この交流会は、チューリップの花言葉である「正直な心」を子どもたちに伝え、健全育成の一助となることを目的として行われています。

いただいたチューリップの球根を、植木鉢と花壇に植え、その後、手話も教わりながら一緒にチューリップの歌を歌いました。

春になって可愛らしい花が咲くのがとても楽しみです。



感謝の会



11月19日に、日頃からお世話になっている方々においでいただき、感謝の会を実施しました。

感染症拡大防止のため、今回はふれあい室と教室をオンラインでつないでの実施としました。代表児童がお礼の手紙と鉢花を渡し、その後、お客様一人一人からお話をいただきました。

よりよい姿勢で「グー」「ペタ」「ピン」立腰週間に座り方を確認しました。

